

本日のつぶやき

—校長室から—

令和6年5月15日（水）

○体験学習



新しい学年になって、はや、1か月がたちました。ゴールデンウィークにしっかりとエネルギーをためた子どもたちは、5月25日（土）に開催される運動会に向けて、元気に頑張っています。また、先週は地域の方々にご協力をいただいて、様々な体験学習を行いました。

まず、8日（水）は、5年生が総合的な学習の時間に取り組んでいる活動の1つとして、水辺の学習に出かけました。生き物調査を行うためです。少し肌寒い日でしたが、子どもたちは夢中になって、いろいろな魚を探していました。キンビール岡山工場の方やアユモドキ保存会の方にご協力いただいて、これからの学習に生かしていける体験学習ができました。



9日（木）は、2年生が、生活科の時間に、さつまいもを学級園に植えました。講師は、高草さんがしてくださいました。サツマイモは、種ではなく苗を植えることなどの説明を、子どもたちは興味深そうに聞いていました。そして、一人、3本の苗を植えました。苗はまっすぐ立てるのではなく、左側に倒れるようにしていきました。前日までに、高草さんが肥料を入れて耕し、マルチをかけてくださっていたので、子どもたちは容易に作業を進めていけました。最後に、水やりです。大きないもがたくさんできるようにたっぷりあげていました。



今年も、4年生が花きずな運動を行います。そのスタートとして、10日（金）は、キンビール岡山工場の方のご協力をいただいて、プランターに花の植え替えを行いました。植え替えの方法をキンビール岡山工場の大岩さんが説明してください、40のプランターを完成させました。これからしっかり育てて、6月に福祉施設にいらっしゃるお年寄りの方へもっていくことになっています。



○朝の挨拶運動&交通安全教室



5月10日（金）の朝、赤磐警察署の方々、民生委員さん、協働員さんが来校してください、児童の登校を見守ってくださいました。児童も校門前の横断歩道を、ルールを守って安全に渡り、元気に地域の方々にあいさつをしていました。たくさんの方々を支えられていて、心より感謝しています。



5月2日（木）には、岡山市の交通指導員さんに来校いただき、交通安全教室を行いました。まず、ちくさルームで、ビデオを視聴した後、交通安全の学習をしていきました。4年生は、横断歩道や狭い道での自転車の乗り方について、実際に運動場で自転車に乗って学習しました。交通ルールを守ることの大切さを実感し、安全に対する意識が高まったと思います。